

かつみんとたいしくんの

「竹内街道敷設1400年通信」



竹内街道・横大路（大道）活性化プロジェクトでは、産官学民が参画・連携・協働し、街道の魅力を多くの人に発信しています。また、このプロジェクトが竹内街道敷設1400年に当たる本年だけでなく、来年以降も継続されるよう取り組んでいきたいと思っています。



1400年もの時代を見てきた竹内街道にこれからも多くの人が行き来し、様々な交流が生まれると良いですね。そのために何かしていることはありますか？



大学や、企業にも協力をいただいておりますが、その一つとして、「地域支援型自動販売機」を設置したんですよ。これは、ダイドードリンコ株式会社との協働により、自動販売機の売上の一部を寄付していただくことで、本プロジェクトの活動につなげていくものです。すごいでしょ！



その自動販売機があるのは、「まちづくり観光交流センター」と「太子・和みの広場」ですね。この夏、とっても暑かったから、みんなにたくさん飲み物を買ってもらいましたよ！知らない間に、このプロジェクトに協力していたんだね。そうとわかれば、これからもどんどん利用しなくちゃ！

